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Intervención de la diputada Gloria Citlali Calixto Jiménez, en relación al 15 de 

febrero, Día de la Mujer Mexicana. 

 

 

 

 

 

 

La vicepresidenta Susana Paola 

Juárez Gómez: 

 

Se concede el uso de la palabra a la 

diputada Gloria Citlali Calixto, para 

intervenir sobre el mismo tema, hasta 

por un tiempo de cinco minutos. 

 

La diputada Gloria Citlali Calixto 

Jiménez: 

 

Muchas gracias, diputada. 

 

Agradezco a la diputada Jessica por 

haber traído un tema tan relevante 

como el Día de la Mujer Mexicana al 

Pleno. 

 

Es un día que sin duda alguna 

debemos aprovechar para 

conmemorar los avances que como  

 

mujeres hemos impulsado, así como 

reconocer los retos importantes que 

aún tenemos pendientes como País. 

 

Y este día llega en un momento muy 

pertinente, pues hoy más que nunca 

debemos hacer conciencia de las 

desigualdades y las violencias que 

las mujeres vivimos en nuestro país 

desde distintos contextos y desde 

distintas realidades. 

 

Reconozco en nuestra ciudadana 

gobernadora la maestra Evelyn 

Salgado Pineda los avances que ha 

tenido en la materialización de 

acciones pertinentes para el avance e 

impulsar por supuesto a nuestras 

mujeres y niñas guerrerenses, sin 

embargo, desde acá desde la 

Legislatura tenemos que sumar 
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esfuerzos para cerrar pinzas y que 

vivamos en una sociedad en donde 

pueda existir la igualdad. 

 

Y lo menciono porque 

desafortunadamente ayer trascendió 

que una niña embarazada de tan sólo 

9 años de edad le fue negado el 

acceso a una interrupción del 

embarazado en el hospital general 

Raymundo Abarca Alarcón, le fue 

negada a pesar de que nuestro 

Código Penal vigente contempla su 

caso como parte de las excluyentes 

de responsabilidad especifica en el 

tema del aborto, le fue negado a 

pesar de que la Norma Oficial 

Mexicana 046 protege su derecho a 

decidir de manera libre e informada. 

 

En ese sentido me permito diputados 

y diputadas, hacer un exhorto 

respetuoso a que como Legislatura 

enfoquemos nuestros esfuerzos en 

atender la deuda histórica que 

tenemos con las niñas, mujeres y 

adolescentes. Hago un exhorto para 

que nuestros buenos deseos no se 

queden sólo en discursos que nuestra 

voluntad política se materialice en 

verdaderas acciones concretas. 

 

Hago un exhorto pues a que 

podamos ser conscientes de que hay 

fuera de nosotros, fuera de nuestras 

historias de vida, historias 

complicadas, historias 

decepcionantes como lo es la niña 

que fue violada de 9 años de edad 

con cinco meses de embarazo, que 

nosotros podamos ubicar estas 

realidades porque desde acá como 

diputadas y diputados tenemos que 

reconocer que estamos viviendo en el 

privilegio, pero allá afuera hay un 

sinfín de desigualdades, hay un sinfín 

de violencias  y es por eso que 

tenemos que darnos a la tarea de 

poder legislar insisto en acciones 

concretas que no sean buenos 

deseos solamente en cuestiones de 

discurso.  

 

Hoy una niña de 9 años padece la 

negligencia institucional de una 

cultura patriarcal que 

sistemáticamente la ha oprimido, hoy 

Guerrero tiene una deuda pendiente  

con las mujeres mexicanas, hagamos 
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pues uso de nuestras facultades 

como legisladoras y legisladores para 

transformar esta realidad y aunque ya 

se le está dando seguimiento al caso 

de la niña que fue violada y que se le 

negó el acceso a la interrupción legal 

del embarazo, como Comisión de 

Igualdad de Género en coordinación 

con el gobierno del Estado, esto no 

habría sucedido, no tendríamos que 

tener esta suma de esfuerzos en 

donde los familiares están 

padeciendo cuestiones de violencia 

psicológica, no tendríamos que tener 

esta inmediata respuesta y esta 

coordinación si ya existieran 

cuestiones y materialización de 

reformas enfocadas en que estas 

historias de vida, pues no se sigan 

volviendo a cometer. 

 

Es cuanto, muchas gracias. 

 


